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　本校生徒が 2月 20日に黒石中学校、22日に中郷中学校で１、２年生を対象に発表会を行いました。

普通科は 2年生 3名による総合的な探究の時間の発表、情報デザイン科は課題研究の発表、看護科専

攻科は看護臨地実習の症例発表をしました。地域の課題解決のため、研究の成果を地域の中学生と共

有し、ふるさとへの理解を深め、ふるさとを愛する心が育ってくれればありがたいと思います。また、

これからも中学校と連携していくことができれば嬉しいです。情報デザイン科の取り組みなど地域へ

の情報発信をこれまで以上に進めたいと考えています。両校の関係の皆様ありがとうございました。

　高校入学後、英検を受け始めた小笠原君は、1年生で準２級、2年生で２級と

着実に合格してきました。3年生になり、初めての準１級の受験で１次試験合格。

２次試験対策はローラ先生（本校ALT）と面接対策をして見事合格となりました。

元々英語が好きで、数学や国語より英語に向かう時間が多く、趣味のように英語

の勉強を習慣化していたそうです。例えば、好きなゲームで世界と繋がり、アメ

リカ人２人、イギリス人１人と英語で会話しながらゲームをしているそうです。

弘前学院大学英米文学科への進学が決定しており、将来は留学も視野に入れ、日

本や海外で通訳として働きたいと考えています。頑張れ！！
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＊総合的な探究の時間発表

普通科（２年）

・ゆるキャラを作ろう

・めっちゃムズイ津軽弁を

親しみやすくするためには

in 黒高　　他

＊看護臨地実習発表

看護科専攻科（２年）

・動くこと、食べることをあ

きらめない関わりの一考察

・統合失調症患者との関わり

を振り返る

情報デザイン科、弘南電車に企業広告掲載中

弘前学院大学と教育連携協定締結

受検する皆さんへ

　今年の高校入学者選抜試験が 3月５日に行われます。県内の多くの学校が定員割れの状態です。本

校も普通科が０.８８倍、情報デザイン科が 1.１５倍、看護科が１.３０倍で、普通科が定員を割ってい

ます。１倍を切る学校が増え、高校に入学するのは簡単になったように感じます。しかし、成人年齢

が１８歳になり、高校卒業後は成人として社会に出ることになります。3年後、どんな道に進むのか、

そのためには高校入学後に頑張らないと進学も就職も希望を叶えることができません。むしろ入って

からが勝負です。高校では授業の単位が取れないと進級や卒業が出来ません。これは定期テストだけ

でなく、普段の授業のこと（課題の提出なども）や出席の時数に規定があります。勉強しなくても高

校に入れる、と思っている人がいるかも知れませんが、入学後に苦労しないためにも中学校の勉強を

大切にして下さい。

＊課題研究

情報デザイン科（３年）

・黒石自動車教習所

創立６０周年記念キャラク

ターデザイン（黒石中）

小笠原一蕗君　黒石中学校卒

総合的な探究の時間・課題研究成果発表会総合的な探究の時間・課題研究成果発表会

　情報デザイン科では「デザイン実習Ⅰ」の授業の中で、黒石商工会

議所の関係の皆様にご協力いただき、地域企業の広告を制作し、弘南

鉄道の電車内に「中吊り広告」、「ドア横広告」、「棚上広告」を掲出し

ています。希望企業を募集し、昨年 10月から２年生の生徒が担当会

社と話し合いを繰り返し、お客様のニーズに応じたデザインを提案し

ながら進めました。飲食店や製菓店、建築会社、介護関係、水道会社

などバラエティに富んだ企業の依頼に向き合い、素敵な広告が完成し

ました。広告料は材料費以外、弘南鉄道株式会社への「支援金」とな

ります。この企画は２、３月限定です。みんなで弘南電車にGO！

　また、本校は令和７年度に 100周年を迎えます。本校生徒のくろ

いし短歌コンクール入選作や黒石に点在する句碑・歌碑のデザインと

ともに 100周年を PRする広告も車内を飾っています。

・市立図書館デザイン

ツール（中郷中）

　弘前学院大学と本校は、２月１５日に「教育連携に関する協定書」を取り交

わしました。これまでも本校看護科専攻科の授業を大学の先生方にお願いして

いることや進学した卒業生が優秀な成績を収めていることなど、良い関係が続

いていました。今回はさらに踏み込んで、大学生と高校生の交流や大学の講義

の特別聴講など、具体的な内容が含まれています。また、総合的な探究の時間

でのアドバイスなどをお願いしていく予定です。

企業広告


